
項目 質問要旨 回答要旨

児童生徒数
各学年の児童生徒数・学級数の見込みを教
えてください。

本区で通常行っている児童推計とは別に、HARUMI FLAG・パークタワー勝どき購入者
あてのアンケートや月島第三小学校・晴海中学校からの転校意向調査の結果をもとに、
予算の調整等にむけた最大の児童生徒数・学級数の見込みを立てています。
詳しくは以下のリンク先をご覧ください。
https://www.city.chuo.lg.jp/a0049/kosodate/gakkoukyouiku/shouc
huugakkou/iten/haruminishi-kaikou.html#zidousuu

校庭、体育館、プールは小学校と中学校がど
のように使用する想定ですか。

事前の想定に基づいて時間割等を調整し、校庭のほか、体育館、校庭、プール、屋上など
を利用し活動スペースを確保することで、授業に支障が出ることがないようにしていき
ます。
体育館については、小学校中学校それぞれバスケットコート1面分の広さに、ボールなど
の侵入を防ぐための仕切りを整備します。

児童生徒数が多い中で、休み時間は制限な
く活動できますか。

校庭は小学校・中学校がそれぞれ活動できる広さがあり、屋上なども使用できる一方、
昼休みの時間が重なることから、共通理解を図り両者が上手く活動できるよう検討しま
す。
また、児童生徒数が増えた場合には安全に活動できる環境が確保できるよう適切に判断
していきます。

小学校と中学校のスペースを区切る仕切り
はありますか。

仕切りは設置しません。共用部分については動線等のルールを設けて使用していきま
す。

ランチルームの用途はなんですか。

学年を超えた交流の場として、多目的室のような使い方を考えています。また、隣接する
家庭科室で行う調理実習でつくったものをランチルームで食べるといったことも想定し
ています。
ほかの区立学校では、地域の方や保護者の方がコミュニケーションを図る場としても使
用しています。

小学校１年生８学級という見込みから、将来
的に６学年すべてが８学級となることも想定
されますが、教室数は不足しませんか。

小学校は30教室を整備しますが、余剰スペースの活用により34教室まで整備可能なほ
か、中学校スペースの利用も想定しています。
また、将来的な児童生徒数の増加を見込み、晴海四丁目に整備を進めている特別出張所
隣接地に、小学校の第二校舎を整備していく予定です。建物を二つにわける形で、児童
生徒の教育環境を整えていきます。

部活動の決定について教えてください。

授業時間外で行う中学校の部活動は、教員のボランティアのような形で成り立っている
側面があるため、開校後に配置された教員が指導できる部活動と、生徒の意向を踏まえ
て調整し、決定していきます。本説明会で紹介している部活動は、区内中学校4校の例で
すが、それ以外の部活動の開設も考えられます。
様々なスポーツができる施設と整備している一方で、部活動の種類が多いことにより部
員数が少なく活動しにくいといったことがないよう、開校後に調整していくことになりま
す。
また、部活動としての本格的な活動開始時期は、1学期半ば以降と考えています。

部活動の時間帯について教えてください。
区内中学校は16:00～18:00頃の時間で部活動を行っており、最終下校は18:00～
18:30頃となっています。

標準服はインターネットや近隣店舗で購入で
きるようになりませんか。

販売店を通すことで販売価格が高くなってしまうことから、ご家庭の負担を考え、木場の
メーカー直営店(スクールゾーン木場店）か、インターネットでの販売としています。
また、小学校の体育着についても、インターネットで購入可能となります。
なお、インターネットでの購入には、3,000円未満の購入の場合、送料800円が必要で
す。

（中学校への入学にあたって）自由選択制は
2月29日まで繰り上げ当選の可能性があり
ますが、標準服の採寸は18日までとなって
います。繰り上げが19日以降の場合、どの
ようにすればよいですか。

標準服については、生地の調達や工場での縫製期間を確保するため、2月18日を締切と
しています。
繰り上げ当選が19日以降に発生した場合にはメーカーでも対応できるよう区から依頼
していますので、できるだけ速やかに標準服の案内に記載のスクールゾーン木場店へご
連絡ください（店頭でのみ承ります）。

施設

中学校の部活動

標準服



項目 質問要旨 回答要旨

プレディと学童クラブについて教えてくださ
い。現在の学童クラブは児童館に設置され
ていますが、学校内に児童館が設置される
のですか。

区では、プレディと学童クラブを一体的に運営するプレディプラス事業を、区立小学校に
おいて今後３年間かけて順次展開していきます。晴海西小学校のプレディプラスは、開校
にあわせて令和６年度の開設を予定しています。それぞれ制度は別のものとなりますが、
運営を一体的に行い、児童の活動は基本的に一緒となります。
学校内に児童館を開設するものではありません。

プレディプラスは、どのように一体的な運用
を行っていくのですか。

プレディプラスは、現在児童館で学童クラブの運営を行っている事業者を業務委託とし
て運営する予定です。
学童クラブ所属児童とプレディ所属児童が、一緒に過ごし、多様な体験・活動を行うこと
ができるよう、児童館で実施している学童クラブと同様の活動を実施していきます。

晴海西小学校・晴海西中学校新1年生への
就学通知書の配布時期について教えてくだ
さい。

小学校・中学校どちらも12月末までの発送を予定しています。
※説明会での回答内容から更新しています。

(月島第三小学校・晴海中学校からの転校に
あたって）転校はいつまでに決める必要が
ありますか。

年内であればある程度ご希望に沿うことができますが、それ以降は教室数の制約により
指定校を変更できない可能性があります。
学級数の増減により、教員の配置にも影響が出るため、年内を目途に確定していただく
ようご協力をお願いいたします。

（晴海中学校に在学で晴海西中学校の通学
区域にお住まいの方から）指定校変更で晴
海中学校に継続して通学した後、晴海西中
学校に転校することは可能ですか。

通学区域の指定校に通っていいただくことが前提のところ、ご自身の意思で通学区域外
の学校へ指定校を変更した場合は、ご卒業までその学校に通うこととなりますので、十
分にご検討ください。

(月島第三小学校・晴海中学校からの転校に
あたって）意向に変更がある場合は、学務課
学事係へ連絡することとなっていますが、こ
れは電話で行う必要がありますか。

変更の内容によってご案内する手続きが異なってくるため、できるだけお早めに学務課
学事係（03-3546-5512～5514）へお電話ください。

開校前に校内を見学する機会はあります
か。

２月末の建物引き渡しののち、3月中に２校分の物品を搬入する必要があるため、開校前
に校内をご見学いただくことが厳しい状況ではあるものの、搬入直前に一般公開の機会
を設けることを検討しています。

何学期制になりますか。
現在区内の小学校は3学期制となっていますが、通知表は２回配布をしています。
晴海西小学校・中学校も３学期制となりますが、通知表を渡す時期については開校後決
定していきます。

教育理念の中で「世界に羽ばたく人材の育
成」とありましたが、ほかの学校と異なる特
色はありますか。

晴海西中学校では、紹介した5つの教育理念のもと、授業や学校行事、生徒会活動などす
べての教育活動を行っていきます。その上で、特色ある教育活動については、開校後、生
徒や保護者、地域とともにつくりあげていきます。

小学校の行事で１月に展覧会とありますが、
どのような内容ですか。

作品展のようなものをイメージしています。学芸会や音楽会といったほかの行事につき
ましては、開校後に開催の有無を検討していきます。

その他

プレディ

手続き


